

Empresarios y ciudadanos demostraron su solidaridad

Los recursos de la donatón “Bogotá Solidaria en Casa” serán para garantizar el ingreso mínimo a 500.000 familias vulnerables del Distrito.

REDACCIÓN BOGOTÁ

bogota@elespectador.com

Los bogotanos demostraron su solidaridad con los menos favorecidos y se metieron la mano al bolsillo para aportar en la gran donatón Bogotá Solidaria en Casa, que se llevó a cabo este domingo, con el objetivo de reunir recursos para llevar ayudas a 350.000 familias vulnerables que la están pasando mal por cuenta el hambre, en la cuarentena nacional decretada por la emergencia del coronavirus.

La actividad comenzó a las 8:00 de la mañana y, gracias al llamado previo a ciudadanos, empresas y organizaciones a apoyar la iniciativa con ayudas en dinero o especie, desde temprano se evidenció el espíritu colaborador de los colombianos. Justo cuando se arrancó la jornada, Claudia López anunció el aporte de \$400 millones de Bancolombia. Desde ese momento, la cifra fue creciendo.

Sobre las 7:00 p.m. ya se habían reunido más de \$50.000 millones, de los cuales \$45.601 millones fueron a donaciones en espe-

cie. Al protagonismo de los ciudadanos, se sumó el del grupo Bolívar, grupo Santodomingo, **Ecopetrol**, Bavaria, Grupo Éxito, fondo Advent, Argos, SURA, Alquería, entre otras.

El programa Bogotá Solidaria en Casa fue creado justo después de que se decretara la cuarentena nacional, con el fin de garantizar un ingreso mínimo a las familias más pobres y vulnerables de Bogotá, durante el aislamiento (por ahora, hasta el 27 de abril). De acuerdo con cálculos de la administración, con recursos del Distrito, sumados a las medidas anunciadas por la nación y el esquema de donaciones, la idea es ayudar a otras 150.000 familias para llegar a un total de 500.000.

Desde que se lanzó el programa, y antes de la donatón, se habían recibido \$3.553 millones por donaciones monetarias a través de 12.646 transacciones, las cuales ahora se reforzarán con los dineros recaudados este fin de semana. Todos los recursos se canalizan a través del Fondo Distrital de Gestión de Riesgo (IDIGER), la Secretaría de Hacienda, y con vigilancia permanente de los entes de control.

A la fecha, este sistema de distribución de ayudas funciona mediante tres canales: transferencias monetarias, bonos canjeables o subsidios en especie. Sin embargo, el reto ahora será acelerar la entrega de ayudas a las familias de los barrios menos favorecidos, pues las demoras que se registraron en las últimas semanas propiciaron una serie de manifestaciones en diferentes sitios, especialmente en localidades como Ciudad Bolívar y Usme. El Distrito ha señalado que se siguen adelantando acciones para llevar los recursos a quienes más lo necesitan lo antes posible.

Si bien, la jornada terminó a las 8:00 de la noche con un concierto de la Orquesta Filarmónica de Bogotá (OFB), Andrea Echeverry y el Cholo Valderrama, transmitido por Canal Capital, las cuentas para que la gente y las empresas sigan donando seguirán habilitados. Podrán aportar en dinero o en especie en la página www.bogotasolidariaencasa.gov.co; transferencia a Davivienda (cuenta de ahorros 006400723182) y con un botón de PSE por la misma página para Bancolombia (Cuenta corriente 03109542590). ▀



La meta es ayudar a 500.000 familias mientras dure la cuarentena. / EFE